
 

 

Billy Cabrera 

Durante el MES DE LA HERENCIA HISPANA, CTI presentará perfiles de líderes 
hispanos locales para celebrar la #ExcelenciaHispanaEnLowell, aprendiendo acerca de 
sus experiencias, perspectivas y la sabiduría que comparten en nuestras comunidades 
locales.  

Mes de la Herencia Hispana 9/15-10/15 
Una Entrevista con BILLY CABRERA Orgulloso propietario de la Barbería de Billy y 

fundador del Centro de Recursos y Reclamación 
Nominado por Barbara Warren, Directora de la División de Vivienda y Servicios para 

Personas sin Hogar en CTI 

“Primero supe de la Barbería de Billy por personas que viven en la comunidad de 
Lowell, y siempre me pregunté cómo una barbería podía ser mucho más que una 
barbería. Cuando la gente hablaba de ella, podía sentir la pasión y el respeto que 
tenían por el trabajo que Billy estaba haciendo en su establecimiento. Gracias, Billy, 
por todo lo que haces en nuestra comunidad.” ~ Barbara Warren 

¿Cuál es tu título/organización y/o tu participación en la comunidad, y de 
qué logro te sientes más orgulloso?  
Soy el orgulloso propietario de la Barbería de Billy y fundador del Centro de Recursos y 
Reclamación. Cuando abrí mi negocio, quería hacer algo más que cortar cabello; quería 
compartir con aquellos que podrían haber tenido dificultades encontrándose atrapados 
en la adicción y la encarcelación que todo es posible, que hay una salida. Con esa 
mentalidad, empecé a contactar a diferentes organizaciones para compartir mi visión y 
ayudar a traducir el concepto de la adicción para los malinformados. Pude compartir y 
ayudar a otros a entender que todos los que luchan contra la adicción no deben morir 
sin saber que el cambio es posible. 



La Barbería de Billy luego estableció colaboraciones con diferentes organizaciones en la 
comunidad que compartían el mismo interés. Estoy muy orgulloso de haber podido 
crear un espacio seguro para aquellos que buscan una salida. Un espacio donde 
cualquiera, sin importar quiénes son o de dónde vienen, nunca se sienta juzgado ni 
rechazado. Un espacio donde puedes sentir el amor y la aceptación desde el momento en 
que entras. 

¿Qué significa el Mes de la Herencia Hispana para ti?  
Durante mucho tiempo, me sentí diferente, como si no encajara debido a mis 
experiencias pasadas. Estaba malinformado. Hoy, con mucha información recopilada, 
me enorgullece ser latino. El Mes de la Herencia Hispana es una ocasión 
verdaderamente especial para reunirse y celebrar las diversas culturas que conforman la 
comunidad hispana; para celebrar los numerosos logros dentro de la comunidad latina. 
Hoy, me encanta compartir mi cultura con mi comunidad, un corte de cabello a la vez. 

¿Cuál fue uno de los obstáculos más difíciles que has tenido que superar? 
Uno de los mayores obstáculos que tuve que enfrentar fue aprender a ser un padre 
cariñoso para mis hijas. No tener a mi madre ni a mi padre en mi vida cuando era niño 
hizo que me resultara difícil ser vulnerable, desde la infancia hasta la edad adulta. En el 
momento en que tuve a mis hijas, me di cuenta de que yo era el responsable de cuidarlas 
y proveer para ellas, nadie más. Tuve que dejar atrás todo lo que sabía y pedir ayuda. 
Por eso, aprendí lo que significa ser un padre: amar, cuidar y ser cariñoso. Me convertí 
en la persona que no solo quería, sino que necesitaba en mi vida mientras crecía. 
Alguien que me amaría. Alguien que me escucharía. Alguien que me abrazaría. Alguien 
que me llevaría a un juego. Alguien a quien podría llamar papá. Hoy soy esa persona. 
Soy papá. Mi obstáculo más grande. 

En tu papel de liderazgo, ¿cómo promueves activamente la inclusión y la 
equidad?  
Creo firmemente que todas las personas deberían sentirse bienvenidas y aceptadas. He 
estado practicando esa mentalidad en mi tienda desde el primer día, y tengo personas de 
todas las procedencias que vienen a mi negocio porque se sienten bienvenidas para ser 
quienes son. Hombres, mujeres, personas transgénero, de diferentes razas, orígenes 
étnicos, de todo tipo. 

Cuando empecé a trabajar con la comunidad en la masculinidad saludable, abrió mis 
ojos a muchas cosas y me permitió mirar áreas que quizás me hacían sentir incómodo, y 
lo examiné. Todo mi equipo aquí también ha hecho ese trabajo. Entonces, si entras a mi 
tienda, te sentirás bienvenido; nadie en mi equipo tolera el juicio hacia los demás, y el 
ambiente no promueve eso. Entrarás y verás a personas de todo tipo. Fue importante 
para mí desde el día que abrí que todos se sintieran bienvenidos. 

¿Qué legado esperas dejar?  
Espero que cada día pueda tener un impacto en todos los que conozco. Intento hacerlo 
ejerciendo el amor y la amabilidad con todos, y espero provocar una sonrisa mientras 
estoy presente. Espero dejar un legado sencillo, un recuerdo de aceptación y verdadera 
amabilidad. 



 
Mirando hacia atrás en tu trayectoria de liderazgo, ¿qué le dirías a tu yo 
más joven sobre abrazar tu identidad y asumir un papel de liderazgo con 
confianza?  
Nunca quise ser un líder, pero a lo largo de mi vida asumí ese papel sin intención de 
hacerlo o intentarlo. Simplemente sucedía. Desafortunadamente, mi estilo de liderazgo 
no siempre promovía la amabilidad y la aceptación. Le diría a mi yo más joven que ser 
líder es una responsabilidad. Puede que no lo haya reconocido como una 
responsabilidad cuando era más joven. Si vas a dar un paso adelante y liderar, debes 
guiar en la dirección correcta. Así que probablemente le diría a mi yo más joven que 
lidere con un propósito, que lidere con el objetivo de marcar una diferencia positiva. 

#ExcelenciaHispanaEnLowell #LíderComunitario #Liderazgo #DEIenCTI 
#MesdelaHerenciaHispana2023 #Apreciación #Gratitud #diversidad #equidad 
#inclusión #CTIResponde 
 


